

Förderverein Dritte Welt

Möckmühl, 3.10.2021

Möckmühl

Ilse Temeschinko-Müller

GAishaldenweg 21, 74219 Möckmühl

Antrag auf Mieterlass an die Stadt Möckmühl

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren Stadträte!

Auch der Weltladen Möckmühl war im laufenden Jahr von der Pandemie betroffen, da er zeitweise geschlossen war und auch das Café nicht geöffnet werden durfte. So kam es 2020 zu einem Verlust von 1389 €.

Deshalb möchten wir Sie als Vermieter bitten, uns mindestens 3 Monatsmieten zu erlassen, damit wir unsere Arbeit für die sogenannte „Dritte Welt“ trotz finanzieller Probleme fortsetzen können.

Sollten Sie dem Antrag stattgeben, möchten wir uns schon im Voraus herzlich bei Ihnen bedanken!

Mit freundlichen Grüßen!

Für den Vorstand: Ilse Temeschinko-Müller

P.S.: Wir möchten noch darauf hinweisen, dass der Weltladen nach wie vor einen Beitrag zur Belebung der Innenstadt leistet und Schüler*Innen Praktikumsplätze anbietet.